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３．これからの事業  

２．事業実績報告                 参加者数 

１．村田会長あいさつ 

◆ 総会の開催について 

● 久し振りに全員揃っての会議を開催することが出来

ました。この状態を続けられれば良いなと思います。コ

ロナの感染者が昨日は３２名、本日は１５名です。この

２～３日暑くなってきました。早くマスクを外したいです

ね！。今年の夏は暑いようです。熱中症に気をつけて

下さい。 

 

◆ 地区連絡協議会   26名       7/8（金） 

● コロナで２年間中止３年ぶりの開催 

● 交番所長２名と学校関係者５名が出席 

● 松阪署内の刑法犯/特殊詐欺事件/不審者情報/交

通事故について、実情の報告 

● 警察への要望３点についての報告 

● 地域から、登校時の安全などについて意見や要望を

提示し、協議しました。 

 

◆ 芝桜の維持管理        15名      7/9（土） 

● 朝 7:30～除草を中心に作業しました。 

◆ 前川先生の料理教室       9名    6/24（金） 

◆ 親子遊び（第３回）        15名    7/8（金） 

◆ 親子ふれあいお菓子作り教室   40名  6/19（日） 

 ● 午前午後で 19組の親子が、お菓子工房 Mの 8名

のスタッフの指導で「ころがりーの」というクッキーを作

りました。丁度父の日でも有り、お父さんへのプレゼン

トにする子どもさんもいました。 

 

◆ 健康福祉講座           31名     7/3（日） 

 ● テーマ「熱中症からからだを守ろう」 

● 今の時期にぴったりのテーマで、経口補水液のつく

り方等を学びました。 

◆ グラウンドゴルフ健康福祉部会長杯 

● 雨で中止し、次週開催を計画したが、又雨で中止 

◆ ふれあい農園 

● 子ども農園除草        14名     6/25（土） 

● 駐車場移転（看板/ロープの撤去）  2名 7/18（月） 

◆ 現地調査回答報告会     17名      7/14(木) 

● 自治会からの要望に対する回答報告会 

 

 

☆ 防犯防災部会 

◆ 自治会別防災訓練⇒参加人数によって補助金有 

◆ 夏休み防犯パトロール    自治会別に実施中 

◆ 防災倉庫備蓄品拡充 

◆ 防犯/防災活動の先進地域/施設の視察見学 

☆ 地域環境部会 

◆ 久保中クリーン作戦           8/3(水)7:30～ 

◆ 芝桜の維持管理            8/13（土）7:30～ 

☆ 教育文化部会 

◆ 学習支援       

● 習字教室                    7/21（木）中止 

● 夏休みの宿題サポート          8/7（日）中止 

◆ 神戸こども夏祭り           8/27（土）予備 28 

● 規模を縮小し 100名の子ども達を対象にします。 

☆ 公民館部会 

◆ 公民館大掃除                   8/1（月） 

◆ 茶道教室                      8/3（水） 

◆ 親子遊び（第 4回）                8/5（金） 

◆ 親子遊び（第 5回）                9/9（金） 

☆ 広報部会 

◆ 神戸MAPの作成  

☆ 健康福祉部会 

◆ グラウンドゴルフ協議会長杯          9/6（火） 

● ワークセンターグランドで開催、8:45集合 

   第３回 部会/合同会議の報告 
 令和４年６月２３日(木) 午後７時～ 神戸地区市民センター 

２階会議室等                出席 41名欠席 10名 

◆会議室の人数制限が解除されましたので、久し振りに

委員全員がひとつの会議室で、顔を見ながらの会議を

開催しました。 
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◆ ふれあい農園 

● 駐車場移転（今の向かい側）          8/1～ 

● 貸し農園２区画募集中。（A－１、Ｃ－１） 

◆ 「市長と語る会」の開催  21名  7/11（月）19時～ 

● 福祉まるごと相談室の開設 

● コミュニティセンター化の必要性 

◆ 中央第２ブロック会議     12名     7/11（月） 

● ブロック代表（２年交代）、Ｒ５．６年は神戸担当 

● 地域振興費は均等割（22,200円⇒68,750円） 

◆ 今後の会議予定 

● 8月度事務局会議                8/18（木） 

● 8月度部会/合同会議             8/25（木） 

◆ ささのはさらさら 

● パークタウン自治会のパークの会は、、平成２８年

に民生委員と地域のボランティアで立ち上げ、目的は

「隣近所のつながりと、住みよい街に」でした。始めた

ころは、道で出会っても「どこの方でしょう？」の関係で

したが、最近は「おはよう」「あんた元気か」などの声

掛けや、さらに「バスに乗ったら、パークの会の友達

がいて、話し込んでいたら“あっ”という間に着きました」

と聞くと嬉しくなります。現在７０歳後半から９０歳と高

齢化が進み、一人暮らし、高齢の二人暮らしの方が、

安心して生活できる環境にと、自治会の大きな目標に

もなりました。 

● さて今月は、“ささのはさらさら…”「七夕まつり」を

行いました。「短冊にお願い事を書いてみようか」「何

書くの？」「お願いする事なんか無い」等の声でしたが

「そんなら、私が書いてあげる」すらすら書くのを見て

「私も」と、「家族の健康、ウクライナの戦争をやめて、

いつまでも元気でいたい、血糖値が下がりますように、

グランドゴルフでホールインワンを取りたい」等の短冊

で、笹の竹いっぱいになりました。ボタンティアの皆さ

んからは、「みんな元気、で仲良く、楽しいまちづくり、

💛マーク絆」を掲げていただきました。これからもパー

クの会を盛り上げて行きます。 

               パークの会代表   鈴木よし子 

【スポーツフェス

テ ィ バ ル 】       

５月２７日（金）、

「開花～学びの

庭に絆の花を咲

かせよう～」とい

うテーマのもと、

スポーツフェステ

ィバルを開催しました。心配していた前日の雨もあがり、

晴天に恵まれる中、今年度は、３年生の保護者に観戦し

ていただき、大縄跳びと全員リレーに全力で取り組む子

どもたちの姿を見ていただくことができました。どの学年

も声援や拍手で選手を励まし、ねぎらう姿がとても印象

的でした。 

【修学旅行・社会見学・遠足】 

６月２３日（木）～２

５日（土）、３年生は山

梨、静岡方面への修

学旅行に行ってきま

した。新型コロナウイ

ルスの感染状況によ

り昨年秋から２回の延期を経て、

ようやく実現しました。富士急ハ

イランドや富士サファリパークで

最高の思い出をつくることがで

きました。 

また、６月２４日（金）には、２

年生は名古屋方面へ社会見学

に、

１年

生は、伊賀上野に遠足に行

ってきました。とても暑い一

日になりましたが、どの学

年も級長会が決めた目標や

約束を守り、仲間との絆を

深めることができました。 

 

☆宅老所紹介                   パークの会 

４．報告/連絡事項 

☆学校イベント紹介         松阪市立久保中学校 

第一班 

第一班 

第一班 

         神戸の花道 

☆部田久保自治会（向日葵）    撮影： 7月1日 

 

第一班 


